

Un verdict aussi inique que déshonorant pour le Burundi

Reporters sans frontières, 20 juin 2012
Perpétré pour Hassan Ruvakuki : un verdict aussi inique que déshonorant pour le Burundi
Hassan Ruvakuki a été condamné à la prison perpétré, le 20 juin 2012, vers 17h35 ont appris Reporters sans frontières (RSF) et Radio France Internationale (RFI) présents dans la capitale burundaise, Bujumbura. Journaliste à Bonesha Fm et correspondant de RFI pour le service en swahili, il est jugé coupable de "participation à une activité terroriste".

"Nous sommes extrêmement choqués par la condamnation prononcée aujourd'hui contre notre confrère. Ce verdict est aussi inique que déshonorant, non seulement pour la justice du Burundi mais pour le pays tout entier. Le dossier présenté comme à charge contre lui est vide. Hassan Ruvakuki n'a fait que son métier. C'est une journée noire pour la liberté de la presse et la justice au Burundi", ont déclaré Reporters sans frontières et Radio France Internationale. "Evidemment, son avocat va faire appel. Nous ne doutons pas qu'il parviendra à prouver l'innocence de Hassan", ont ajouté le média international et l'organisation de défense de la liberté de l'information. En savoir plus sur le dossier Hassan Ruvakuki